



## Sergio Gutiérrez Luna pide a Ricardo Monreal y Gerardo Fernández Noroña llevar la fiesta en paz: “solo festejan los opositores”, dice



**Sergio Gutiérrez Luna**, presidente de la Cámara de Diputados, instó a **Ricardo Monreal** y Gerardo Fernández Noroña a dejar los pleitos de lado y llevar la fiesta en paz.

De acuerdo con Sergio Gutiérrez Luna, diputado de la bancada de Morena, los problemas que se generan entre integrantes de la Cuarta Transformación “son festejados por los opositores”.

Cabe recordar que fue el pasado viernes 13 de diciembre cuando Adán Augusto López se lanzó contra Ricardo Monreal acusando una reducción al presupuesto del Senado para 2025, situación que de inmediato fue desmentida por este último.

### ¿Por qué Sergio Gutiérrez Luna pidió a Ricardo Monreal y Gerardo Fernández Noroña llevar la fiesta en paz?

A través de redes sociales, Sergio Gutiérrez Luna envió un mensaje a Gerardo Fernández Noroña, presidente del Senado de la República, pidiendo puntualmente que “se aleje de suspicacias, deslices o infidencias”.

Esto luego de que el también senador del Partido del Trabajo (PT) hablara en una de sus más recientes transmisiones en YouTube de los problemas entre Ricardo Monreal y Adán Augusto López.



Y es que durante la charla con sus seguidores, Gerardo Fernández Noroña ahondó en detalles del conflicto que existiría entre el coordinador de diputados de Morena y el coordinador de senadores guindas.

De acuerdo con el presidente del Senado, las diferencias entre ambos morenistas sí se deberían al tema del presupuesto aprobado para la Cámara Alta en 2025.

Fernández Noroña aseguró que Adán Augusto López envió “una instrucción puntual” a Ricardo Monreal en este tema, la cual no fue atendida por el también presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo).

Es por ello que esta acción despertó la molestia del senador morenista, por lo que en la sesión del viernes 13 de abril aprovechó su participación en tribuna para externar su reclamo al diputado guinda.

Por todo ello Sergio Gutiérrez Luna solicitó a Gerardo Fernández Noroña no contribuir a que se generen polémicas al rededor de la Cuarta Transformación, pues esto solo beneficia a los integrantes de oposición.

Adicional, reiteró que Ricardo Monreal tiene todo el apoyo de los diputados de Morena, por lo que pidió al senador del PT “tener la cabeza fría”, dando prioridad al diálogo entre compañeros de Movimiento.

Adicional, pidió que este sea “fraterno y constructivo”, que aporte a solucionar cualquier conflicto o diferencia entre correligionarios.

“Estimado compañero Gerardo Fernández Noroña, en estos momentos -para abonar a la unidad- es importante alejarnos de suspicacias, deslices o infidencias que contribuyan a una polémica mayor, que sólo es festejada por los opositores a la 4a Transformación. El coordinador Ricardo Monreal cuenta con el apoyo de sus compañeros, por ello: tengamos cabeza fría y privilegiemos el diálogo interno, fraterno y constructivo. Te saludo pronto, abrazo”.

<https://www.sdpnoticias.com/mexico/sergio-gutierrez-luna-pide-a-ricardo-monreal-y-gerardo-fernandez-norona-llevar-la-fiesta-en-paz-solo-festejan-los-opositores-dice/>